



国際ロータリークラブ第2620地区 2023-2024年度

RI会長 ゴードンR. マッキナリー

会長 竹田 浩富 幹事 伊原 謙治

朝霧アリーナより



竹田 浩富 会長

例会場 富嶽温泉 花の湯 例会日 毎週金曜日 月の最終週は夜間
 事務所 〒418-0003 静岡県富士宮市ひばりが丘805 富嶽温泉 花の湯内 公式HP <http://fujinomiya-west-rc.com/>
 TEL.0544-23-2122 FAX 0544-23-2122 Mail fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp

No.18 通算 1549 号 2023 年 12 月 8 日(金)

ゲスト・ビジターの紹介

RI2620 地区会員増強委員長 石井 幸広 様
 〃 会員増強委員 佐野力也 様

会長挨拶 会長：竹田 浩富 君

本日はご遠方より伊東西 RC、2620 地区会員増強委員長石井幸弘様、同富士宮 RC 地区会員増強委員佐野力也様には当クラブの会員増強プロジェクトの研修会に講師としておいで下さいまして、ありがとうございます。

ライドシェアについて

今日は、「ライドシェア」についてお話したいと思います。さまざまなモノやサービスが“シェアする時代”へと向かうなか、移動の分野では「ライドシェア」と呼ばれるソーシャルサービスが注目を集めています。ライドシェアとは文字通り、Ride（乗る）を Share（共有）することを意味します。いわば「相乗り」です。カーシェアリングとは違います。カーシェアリングが車の貸出を目的に「ドライバー」と「車」をマッチングさせるのに対して、ライドシェアではアプリ上で「ドライバー」と「同じ目的地に移動したい人」をつなぎ、相乗りでのドライブを支援します。このため日本では、「相乗りマッチングサービス」とも呼ばれています。たとえば、高速道路を使った長距離ドライブを一人でする場合、ガソリン代、高速代、駐車場代などはすべて自分で負担することになります。しかし、ライドシェアのアプリで同乗者（相乗りの希望者）を募れば、これらの費用を乗っている人全員で「割り勘」にできます。同じ距離の移動でも、ドライバーと同乗者の双方が

移動に伴う出費を抑えることができるのです。この他、ライドシェアには「同じ目的地や趣味の人と相乗りをすることで、移動の時間を楽しく過ごせる」「電車や新幹線に比べて、柔軟な移動が可能になる」といった金額では表せないさまざまなメリットがあると考えられます。日本では、一般人が自家用車を用いて有償で他人を運送することは、いわゆる「白タク」行為にあたります。金銭のやりとりを実費（ガソリン代、高速道路利用料など）の範囲内に制限した無償のライドシェアの利用が広がっています。普及に向けてさまざまな課題はあるものの、ライドシェアは環境負荷の低減、地域における交通課題を解決する有効な手段のひとつとして、導入へ向けさらなる議論が期待されています。郊外へのバスが減っていて、運転手不足による廃止があとを絶ちません、これからの時代は「ライドシェア」のようになっていくのかもしれないね。



幹事報告

幹事 伊原 謙治 君

*別紙幹事報告参照

【会報委員会】 委員長：貫名英舜

委員： 後藤憲治 近藤憲司 片岡博昌 早川英寿

*12月15日、「ファミリー忘年会」を実施します。午後2時半に「花の湯」の駐車場から大型バスが出発しますので、遅れないように集まって下さい。

*12月22日、11時30分 片付け 12時30分点鐘幹事報告委員会報告のみで食事して解散です。

*1月5日…例会があります

*1月29日…新年会／各会員スピーチ・コンベンション
テーマは「令和六年辰年 今年の抱負」とします。

出席報告

	会員数	計算会員数	出席	欠席	MU	比率
今週	22	21	15	5	0	75.0%

☆は出席免除者

欠席者：☆外木規之 齊藤邦男 仲亀秀樹
大谷裕也 早川英寿

お祝い・記念日

会員誕生日 宇佐美量三 12/12/S16

入会記念日 若林眞治君 12/9/H23

創業記念日 遠藤克彦君 12/10/S57

本日のスマイル

◎本日は地区の会員増強の講話にまかり越しました・
よろしく…石井幸弘・佐野力也様

◎お二人の来クラブを歓迎…伊原謙治君

◎ ” …渡邊奈津実君

◎伊東西 RC 石井幸広様、富士宮 RC の佐野力也様の来
クラブを歓迎。ご指導をヨロシク…若林眞治君

◎1212（イチニイチニ）と数えて82回、お陰様に到着
しました…宇佐美量三君

◎妻の誕生日お祝い感謝。イチゴショートでお祝い…
岡村吉彦君

◎来週の時の栖のパーティー楽しみです…貫名英舜君

本日のプログラム

クラブ協議会 *担当渡邊奈津実君

RI2620 地区会員増強委員長 石井幸広様

講話「会員増強に向けて」

国際ロータリー第 2620 地区会員増強委員長の伊東西 RC 私は石井幸弘で富士宮 RC の佐野力也委員です。
宜しくお願いいたします。

さて、ゴードンRマッキナリーRI 会長は会長所信で『素晴らしいクラブ体験を提供できるように、クラブのリーダーが尽力すれば、より多くの会員を維持する

ことができ、より多くの入会候補者がロータリーに関心をもってくれます。今まで以上に居心地よくて、魅力的なクラブを築き上げましょう。目標は例会から奉仕活動まで、帰属意識を高めることです。誰もが自分らしくいられる、包括的で居心地の良い環境を作り続けることです。ありとあらゆる行動人が「ロータリーには自分の居場所がある」と思えるような場にする必要があります。『そうできるかは私達次第です。』と話されております。

また、中村皇積ガバナーは「ゴードン会長は単に会員を増やす、女性会員の比率を上げるのではなく、居心地と配慮に満ちた場にしよう」と強調されています。DEI を私達ロータリーの映し出す文化にしたいとの願いです。その DEI の行動規範を皆で話し合い居心地と配慮に満ちたクラブ文化を育みましょう」と挨拶の中で話しております。

地区増強委員会では、一つ目のポイントとして皆様のクラブでも、今一度例会が楽しいか、居心地がよいか、価値ある奉仕活動をしているか？見直していただきたいと思います。（クラブ細則の見直しなど）

7月の地区増強セミナーでグループ別会議において、あるクラブの会長が、増えない理由として「例会が面白くない、従って新会員を誘えない！」と話しました。我々委員会ができることは、それぞれのクラブで考え行動するための、お手伝いときっかけ作りで、具体的な行動は会長を含めクラブ全員の委任されています。

逆に増えているクラブ細則の変更で柔軟に時代に合った運営を行っているという現状があります。まさに、規律を守りつつ時代に合ったクラブ運営が必要だということです。その結果、会員増強や維持につながります。

二つ目のポイントは、昨年度同様にクラブ全会員が増強や退会防止する意識をもってもらおうか！ クラブ会長や幹事、増強委員長だけで増強や退会者を引き止



めるだけでなく、理事会毎に若手会員や新会員から情報を集め、全委員で取り組んでください。ロータリーの価値とロータリーでしか体験できないことなどをクラブ全体で共有しましょう。そして、全会員で増強、大会防止に努めてください。必ず結果が出ます。そして三つ目は職業分類をもう一度見直し、より多くの分類からふさわしい人を選び、お誘いしてください。そして、その方にロータリアンとしての心得は話してクラブ全委員で温かく迎え入れましょう。中村ガバナー肝いりの「感動の入会式」を行ってください。この三つの実践をお願いいたします。

それでは、より具体的に「増強の王道」とは

- クラブの現状をチェックしてください。
- 目標とターゲットを設定してください。
- 入会候補者を確認してください。(入会金や会員種別の検討)
- 家族会員などクラブ細則で決めてください。
- 若手会員を中心に会員候補者リストの作成
- 複数人で電話・訪問○新会員を温かく迎える(感動の入会式)
- 活動基盤・クラブ文化を改革また、富士宮西ロータリークラブの皆さんには、増強と退会防止を再度お願いいたします。

勿論ロータリーメンバーにふさわしいかが基準です。ここで、7月地区増強セミナーのテーマでもありました10年前の各クラブの状況から今日まで32のクラブが会員増えて、4クラブが変わらず38のクラブが減っています。その中で10年前より二桁会員を増やしているクラブがあります。

- 静岡 RC の 22 名増…女性会員 0 から 9 名に、若手会員を積極的勧誘 PDG が見本となるべく親子会員に力を入れたなどの改革の結果です。
- 浜北 RC の 19 名増…クラブ細則を変えて、産休出席免除や例会に子育て出席を認めるなど柔軟な取り組み結果です。
- 焼津 RC の 16 名…例会を 4 回から 3 回に減らし、夜間例会などを増やし参加しやすく、クラブ全体が一丸となって増強に取り組む。
- 山梨 RC の 10 人…クラブ細則を変更して、親子や家族会員の会費を下げ(2/3)、5組10人の会員を増やすことが出来た。

その他に浜松南 RC14 名、甲府南 RC12 名、沼津北 RC の 11 名などのクラブが工夫をして成果が出ています。

しかし、残念の事に2桁減少しているクラブもあります。クラブ内で古い体質のまま、何も変えようとせず、クラブに魅力がないのが大きな原因とされています。

最後に、これからの地区会員増強委員会の活動をお知らせいたします。

○終わりましたが7月29日「地区会員増強セミナー」○通年で「増強の卓話」「感動の入会式」

○入会3年未満を対象に退会防止策として「ロータリー塾 出会いの広場」10月28日(土)静岡市11月23日(祝日)甲府市クラブを超えて親睦と研修を行いました。このイベントにおけるアンケートの集計を渡辺奈津実委員長にお渡しいたします。

○女性 design セミナーを来年4月22日に開催いたします。現在地区内75クラブ中女性会員が0は6クラブだけです、出来ればこのセミナーを基に地区内全てのクラブに女性会員が在籍することを願っております。